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■ 会長 鴨志田 敏彦
■ 幹事 赤本 昌応
■ 会報 中村 和広

平成28年4月5日（火）

第1806回例会

2015 〜 2016 年度

第1806回例会記録　平成28年4月5日（火）  35/46回

＜点鐘＞　� 鴨志田会長

＜ソング＞　君が代　奉仕の理想

＜お客様ご紹介＞　� 鴨志田会長
横浜北RC　近藤晶宏様

＜入会式＞　� 鴨志田会長
畠山義幸様→「前任の鵜飼がこの地で愛されていた
ことを改めて実感いたしました。皆さまと共に発展
を目指して頑張って参りたいと思っております」。

小島富美子会員→「都合により主人に代わり会員とな
ることとなりました。よろしくお願いいたします」。

勝田りさ子会員→「前任が先日入会したばかりであ
りましたが急きょ異動になり、重ねてご負担おかけ
したことをお詫びいたします。地域活動を励んでい
きたいと思っております」。

　鴨志田会長より畠山新会員、小島新会員、勝田新
会員にロータリーバッジが渡されました。

＜委嘱状＞　� 鴨志田会長
古澤会員に米山カウンセラーの委嘱状が渡されまし
た。新しく米山奨学生となるのは横浜美術大学に通
う傅
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※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1808回  4 月19日 招聘卓話②

第1809回  4 月29日 移動例会（さつき例会）

第1810回  5 月10日 会員卓話⑥ 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　　
例会会場 ホテルモリノ7F  TEL 044-966-1300



＜祝い事＞　� 中島健児委員長
会員誕生　中島健児会員

配偶者誕生　浅野会員の奥様
会員入会　小塚会員、笠会員、阿久澤会員

＜会長報告＞　� 鴨志田会長
　先に理事会の報告です。
・鵜飼会員、小西会員が人事異動の為退会となります。
・新入会員の件　
・�IAC�煙草の吸殻拾いウォーキング　当会より4名
参加と顧問の先生の会費の拠出が承認されました。
・4/23（土）移動例会→4/29（金）に変更いたします。
・�家族感謝会の件　5/17（火）歌舞伎座にて行う予定
です。当会より会費の補助の拠出が承認されました。
・�米山梅吉記念館の1人100円募金運動は、当会より
まとめて拠出することが承認されました。
・�次年度より新たに戦略委員会が発足し、またIT
委員は無くなります。
　以下、会長報告です。
1.��米山梅吉記念館より賛助会員への入会及び、100円
募金運動協力のお願い・春季例祭のご案内
　4/23（土）　14：00〜　米山梅吉記念ホール
2.��訃報　1975〜76年度　第2590地区パストガバナー
上野豊氏（横浜RC）が3月6日にご逝去されました。
（享年100歳）

＜幹事報告＞　� 赤本幹事
＊文書着　川崎高津南RC　川崎とどろきRC　
　　　　　川崎中RC　　
＊会報着　川崎中RC　川崎とどろきRC

＊その他
・�職業奉仕委員会より　セーフティーチャレンジ神
奈川において、特賞及び2等賞が日興証券グルー
プに当選しておりました。

＜ニコニコ委員会＞　� 安藤美恵子委員長
　横浜北RC　近藤晶宏様→「久々にメークアップさ
せていただきます。ハワイナイトの夜間例会以来で
す。よろしくお願いいたします」。当クラブより　鴨
志田会長→「小島様、勝田様、畠山様、入会ありがとう
ございます」。赤本幹事→「北島会長エレクト、PETS
報告よろしくお願いいたします」。鵜飼会員→「2年間
お世話になりました。ありがとうございました」。勝
田会員→「本日より入会いたします。今後ともよろ
しくご指導お願いいたします」。大矢会員→「只今三
越本店で春の院展開催中です」。北島会員→「先日は
地区協議会にご参加いただきありがとうございまし
た」。中村会員→「本日は、私の会社、株式会社イン
クルーブの創立記念日です。お陰様でやっと15年経
ちました。これからも地域のみなさまのお役に立つ
企業をめざして頑張っていきたいと思います。よろ
しくお願いいたします」。鈴木清会員→「先日は妻の
誕生日にステキなお花をいただきありがとうござい
ました」。以下感謝をこめてニコニコヘ　阿久澤会
員、安藤亨会員、安藤志子会員、浅野会員、井上勇
会員、石坂会員、小島会員、小塚会員、中島健児会員、
中島眞一会員、野島会員、関山会員、嶋会員、菅会
員、鈴木文夫会員、玉井会員、渡邊会員、結城会員、
坂井会員、安藤美恵子会員。

＜出席委員会＞　� 渡邊委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

会員 出席 欠席 メーク

第1806回	 42	 32	 10	 	 76.19%
第1805回	 42	 34	 8	 5	 92.86%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 29件	 39,000円	 977件	 1,067,612円
	 1件	 14,000円	 16件	 230,000円
	 0件	 0円	 1件	 120,000円
	 1件	 20,000円	 31件	 440,000円

累計



＜ロータリー財団委員会＞� 浅野委員長
　鈴木清会員からいただきました。

＜米山奨学委員会＞� 嶋委員長
　鈴木清会員からいただきました。

＜PETS報告＞　� 北島会長エレクト
　次年度ガバナーの肝入りで2日間開催され「戦略計
画とクラブの活性化」と「クラブ会長として任務とリ
ーダーシップを発揮できるか」の講演と、それをグル
ープ討議して発表するというプログラムでした。聞
くのではなく討議して答えを生み出していく方針だ
そうです。「クラブ活動状況調査書」という各委員会
の特徴や内容、問題点、クラブの強み弱み、退会防
止策、今後ビジョン等々作成の宿題も出されており、
完成させた内容を見ると改めて当クラブはバランス
の取れたすごいクラブだと思えました。
　1日目は2016〜17年度RI会長テーマと地区方針に
ついて、高良ガバナーエレクトより発表がありまし
た。「クラブ基盤の強化と活性化」、『活性化』という
ワードが講演中も多く出てきていました。

●次年度テーマ
　�『ROTARY　SERVING　HUMANITY』は人類に
奉仕するロータリーです。

●優先項目
　①クラブサポートの強化
　②人道的奉仕の重点化と増加
　③公共イメージと認知度の向上
　�　クラブ運営を踏襲で行わずに研修や個々のレベ
ルアップさせ無駄のない価値ある例会をしてこそ
クラブが活性化し生き残っていけるそうです。第
2590地区は約20年前に比べて1,000名の会員減で
重要課題は「会員基盤強化」だと思います。

●数値目標
　・純増2名　・財団年次基金120$　・ポリオ50$　
　・米山奨学普通寄付5,000円　特別寄付20,000円

●新規の取り組み　
　・会長・幹事セミナーを年2回。
　・卓話者の地区登録バンク。
　・IMを川崎・横浜の第2590地区全体で行う予定。

�　金杉パストガバナーからは「RIの戦略計画とクラ
ブの活性化について」で、クラブは単年度であるが
3〜5年のビジョンでの計画作成が大切で、ぜひ戦略
委員会を作って欲しいと言われました。またRIの
IT化はここ何年か目を見張るものがあり、中でも
携帯やスマホで「マイロータリー」を「お気に入り登
録と、ロータリーセントラル加入については、クラ
ブ目標や進捗状況を随時入力すると、どこからでも
進捗状況が把握できデータを収集分析しやすく、地
区提出書類も小力化できるとの案内もありました。
　2日目は高野孫左衛門RI公共イメージコーディネ
ーターから「クラブリーダーとクラブの活性化」につ
いての講演があり、会員を引っ張るリーダーではな
く会員に奉仕するリーダーになれとのことでした。
「隗より始めよ」自ら模範になって方向性を示し、慢
性的問題や急性的問題にも先頭に立ち会長が事に当
たれとのことでした。
　川野パストガバナーからはR財団100周年の特別
なイベントをやってくださいと要望がありました。
　他クラブが苦労する中で、改めて当クラブが先輩
達のおかげで恵まれていることを再認識でき、また
頑張りたいと思いますのでご協力よろしくお願いい
たします。

本日のプログラム


